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CONCEJO 
MUNICIPAL DE RAFAELA 

Concejo Municipal de Raf2ela 
entró el: -1.$_ /fil/ de 202.!=f__ 

'º 
a las og·. -

horas.·

e !.,(")T.CA r:: OVA�.
FIRMA 

Los Concejales Juan Senn y María Paz Caruso Mónaco del frente Juntos Avancemos y 
Martín Racca, y Valeria Soltermam del bloque Frente de Todos presentan para su 
aprobación la siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Solicitamos, al Departamento Ejecutivo Municipal, que a través del área que corresponda, 
informe lo siguiente: 

1- Las estadísticas sobre delitos cometidos en la ciudad desde enero de este año hasta la
actualidad y la fuente de donde se extrajeron los datos.

2- Conclusiones del primer semestre elaboradas por el observatorio de seguridad del
municipio u organismo similar que realice análisis vinculados a la seguridad pública en
Rafaela.

3- Las acciones consecuentes en base a los análisis realizados.

FUNDAMENTOS 

El 14 de agosto, el Intendente Municipal Lic. Leonardo Viotti, presidió el acto de entrega de 
móviles para la Policía. En esa ocasión, advirtió en relación a los niveles de violencia que: 
"vamos viendo todos los meses que esos índices mejoran". Frente a esta afirmación, se 
hace necesario la confirmación con información veraz de lo dicho y la fuente que sirva de 
respaldo a esas afirmaciones. 
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